

UNSERE SPONSOREN

HAUPTSPONSOREN	
	<p>Die Firma „RIS Kommunal“ aus Steyr unterstützt Childrenplanet mit einem namhaften Geldbetrag, der direkt in humanitäre Projekte fließt. www.ris.at</p>
 <p>Fenster machen Häuser. www.wicknorm.com</p>	<p>Die Firma Wicknorm aus Linz ist bereits seit 2010 Partner von Childrenplanet und unterstützt den Verein mit kontinuierlichen Förderungen für humanitäre Projekte sowie mit einer namhaften Geldleistung fürs RAA. www.wicknorm.at</p>
 <p>Eferding • Telefon 0 72 72/26 82-0 Neumarkt/H. • Telefon 0 77 33/50 14-0 mazda@steckbauer.at • www.steckbauer.at</p>	<p>Bereits seit dem Jahr 2009 fördert Mazda Steckbauer aus Hinzenbach zahlreiche Projekte von Childrenplanet mit namhaften Beträgen und stellt fürs RAA unentgeltlich ein Begleitfahrzeug zur Verfügung. www.steckbauer.at</p>
	<p>Tips ist unser exklusiver, sowohl regionaler als auch überregionaler Berichterstatter fürs RAA, und ein wichtiger Sponsor der Kategorie „Print- und Onlinemedien“. Tips unterstützt Childrenplanet nicht nur mit überregionalen Vorberichten, sondern auch mit der Nachbereitung des Rennens. www.tips.at</p>
	<p>WETTPUNKT übernimmt einen Teil der Kosten für den Rennteilnehmer Gabriel Povacz und fördert so das RAA Rennen.</p>
CO-SPONSOREN	
	<p>Seit 2009 pflegt die Firma PET mit Geschäftsführer Herbert Ziegelbäck eine feste Partnerschaft mit Childrenplanet und unterstützt den Verein mit großartigem, sozialem Engagement. Ein Besuch des Projektstandortes im Jahr 2012 konnte die Fa. PET von den großartigen Fortschritten des Vereins überzeugen. www.baustoffhandel.cc</p>
 <p>INTERNET . SECURITY . PROVIDING 07252 77852 . office@kt-net.at www.kt-net.at</p>	<p>Die Firma KT-Net (GF Dieter Klausner) aus Behamberg und Childrenplanet verbindet eine bereits seit dem Frühjahr 2010 bestehende, enge und konstante Partnerschaft, die sich vor allem durch den Besuch der Projekte in Kambodscha im Jahr 2012 seitens der Firma auszeichnet. Besondere Unterstützung erfolgt 2014 durch einen namhaften Geldbetrag, der sowohl Soziales auch Kultur bzw. die Kombination der beiden Bereiche fördert, um benachteiligte Menschen zu unterstützen.</p>



Mit der Firma Servus Sicherheitstechnik (Unternehmer Berthold Tempelmayr) aus Steyr besteht bereits seit 2011 eine enge und kontinuierliche Partnerschaft. Neben erwähnenswerten Geldbeträgen für die Umsetzung essentieller Projekte organisiert die Firma auch diverse Veranstaltungen für Childrenplanet, wie z.B. Benefiz-Konzerte, wo Spenden gesammelt werden.
www.servus-sicherheit.at



Die Malerei und Fassaden GmbH aus Steyr unterstützt Childrenplanet erstmals mit einem Geldbetrag direkt für humanitäre Projekte. www.malerei-fassaden.at



For You and Planet Blue.

Die Firma BWT aus Mondsee, die seit Herbst 2012 eine Partnerschaft mit Childrenplanet pflegt, fördert intensiv das RAA-Projekt sowie diverse Projekte in den Bereichen Sport und Soziales. www.bwt.at



Die Pizzeria Breitwieser aus Eferding ist bereits seit 2010 ein langjähriger und verlässlicher Partner, der dem RAA-Projekt einen nennenswerten Geldbetrag beisteuert.



Das Vitalhotel aus Bad Schallerbach beteiligt sich mit einem erwähnenswerten Geldbetrag für das RAA-Projekt. www.vitalwelt.at



Walter Janus fördert mit seinem Unternehmen Ecophant aus Steyr schon seit dem Frühjahr 2010 kontinuierlich essentielle humanitäre Projekte. Besonders erwähnenswert ist auch der Besuch der Projekte in Stung Treng/Kambodscha in den Jahren 2011 und 2012. www.ecophant.at



VERANSTALTUNGSTECHNIK

Das Unternehmen MVO aus Eferding unterstützt Childrenplanet nicht nur mit einem namhaften Geldbetrag für das RAA-Projekt, sondern ist auch bereits seit 2010 mit der Zusammenarbeit und Förderung von Benefiz-Veranstaltungen im Bereich Dienstleistung, v.a. in der Musiktechnik, intensiv beschäftigt.

www.facebook.com/pages/M-V-O-Veranstaltungstechnik



Die Firma Sulger aus Wien steuert dem RAA-Projekt einen nennenswerten Geldbetrag bei.

www.sulger.at



Mit dem Möbelhaus Haider aus Aschach an der Donau besteht schon seit 2012 eine verlässliche Partnerschaft. Das Unternehmen fördert neben dem RAA-Projekt sowohl mehrere Benefiz-Projekte als auch die humanitäre Arbeit.

www.moebelhaider.com



A-4541 Adlwang | Wangerstraße 18

Das Unternehmen Singhuber Edelstahl aus Adlwang, das bereits seit 2013, und voraussichtlich noch für längere Zeit, Partner von Childrenplanet ist, steuert dem RAA-Projekt einen namhaften Geldbetrag bei.

www.singhuber-edelstahl.at



Die Firma Moser Fertigputz aus Raab unterstützt Childrenplanet mit einem namhaften Geldbetrag für das RAA-Rennen sowie die humanitäre Arbeit.

www.moser-fertigputz.at



Das Unternehmen Hegerdächer aus Hartkirchen beteiligt sich mit einem Geldbetrag sowohl am RAA-Projekt als auch an der humanitären Arbeit.

www.hegerdaecher.at



SCHNITT- & RUNDHOLZ A-4553 Schlierbach
MASSIV-DIELENBÖDEN
TERRASSEN-SYSTEM office@dickbauer.at
FASSADEN & PROFILE
FERTIGUNGSSERVICE www.dickbauer.at

Thomas Dickbauer aus Schlierbach fördert das RAA-Projekt mit einem nennenswerten Geldbetrag.

www.dickbauer.at

HOCHRIESER GmbH
Parkettfachbetrieb

Bernhard Hochrieser fördert mit seinem Unternehmen aus Steyr die Bereiche Soziales und Kultur bereits kontinuierlich und verlässlich seit 2012 und beteiligt sich auch mit einem namhaften Geldbetrag am RAA-Projekt. www.hochrieser-parkett.at



Die Firma Coil Innovation aus Eferding fördert Childrenplanet nicht nur bei der Umsetzung von Benefiz-Veranstaltungen, sondern auch die Bereiche Soziales, Kultur und das RAA-Projekt im Zuge eines Erwerbs eines großen Streckenabschnittes.

www.coilinnovation.com



Ursula Domberger aus Eferding fördert bereits seit 2010 langfristig und kontinuierlich Childrenplanet und leistete für das RAA-Projekt einen essentiellen Beitrag, indem sie viele Höhenmeter erwarb.

www.schuwidu.at



Europcar ist im Bereich Dienstleistungssponsoring essentiell und stellt völlig unentgeltlich das Pressefahrzeug für das RAA-Projekt zur Verfügung.

www.europcar.at



Die Veranstaltungstechnik Marschner ist nicht nur im Bereich Dienstleistungssponsoring tätig, sondern stellt auch unentgeltlich das gesamte Interviewequipment für Stefan (ehrenamtlicher Redakteur für das RAA-Projekt) zur Verfügung.

www.vt-marschner.at